

DISA JAÉN CON FOROS Y PASACALLE CELEBRÓ EL DÍA MUNDIAL DEL AGUA

En el marco del Día Mundial del Agua que se celebra todos los 22 de marzo de cada año la Disa Jaén realizó un pasacalle por las principales arterias de la ciudad contando con la participación trabajadores de salud, estudiantes de I.E. e integrantes de la tercera edad. Las actividades iniciaron el viernes 18 con Foros sobre “Limpieza de Ribera de la Quebrada Amojú” y “Agua y Empleo”.

La Ing. Esther Navarrete Dávila, Directora Ejecutiva de Salud Ambiental (DESA) de la Disa Jaén dijo que el objetivo de estos foros y pasacalle, primero es para hacer recordar a la ciudadanía esta fecha tan significativa y en segundo lugar concientizar a la población sobre el adecuado uso de este líquido elemento y no desperdiciarlo porque es esencial para la vida. Navarrete, remarcó que este contexto debe servir para debatir cómo debemos gestionar multisectorialmente los recursos hídricos para las generaciones que vienen en adelante, asumiendo compromisos para mejorar el acceso de agua potable para quienes no lo tienen aún.

Añadió además que como Disa Jaén su función es prevenir y disminuir las enfermedades infecto contagiosas de origen hídrico en la población de las provincias de Jaén y San Ignacio por lo que se tiene el Programa de Comunidades que Acceden al Agua de Consumo Humano (PVICA).

Finalmente la Directora de la DESA agradeció a la municipalidad de Jaén, a la Autoridad Nacional de Agua, al personal de Salud de los Clases de Morro Solar, Magllanal y de la Disa Jaén por apoyar esta iniciativa en este día que debe servirnos para tener en cuenta que la humanidad siempre va a necesitar del agua para vivir, por lo tanto debemos preservarla.

DATO

En 1993, la Asamblea de las Naciones Unidas lo designó como “Día Mundial del Agua”. Han pasado 23 años y se sigue celebrando en todo el mundo.